

Stammtisch Wohnen für Jung und Alt

21-03-2015 14:00

Fahrt zum Tag der offenen Tür bei der Genossenschaft „Gemeinschaftlich Wohnen eG“ in Wiesbaden

Die Genossenschaft „Gemeinschaftlich Wohnen eG“ wurde im Februar 2003 von Menschen in Wiesbaden gegründet mit dem Ziel weniger anonym, weniger vereinzelt und weniger fremdbestimmt zu wohnen. Auch hier geht es um die soziale Verantwortung füreinander, um verbindliche und verlässliche Strukturen des Miteinanders. Es leben Menschen in unterschiedlichen Lebenslagen und Lebensformen zusammen in einer selbst gewählten Nachbarschaft. Die Gemeinschaft besteht aus 44 Personen im Alter zwischen 0 und 80 Jahren.

Um 14.00 Uhr Abfahrt in Simmern, ab 15.00 Uhr Besichtigung und Vorstellung des Projektes.
Für die Fahrt wird ein Kostenbeitrag erhoben.

Der Verein „WiR – Verein für gemeinschaftliches Wohnen im Rhein-Hunsrück-Kreis“ lädt in Kooperation mit der Familienbildungsstätte und dem Seniorenbeirat der Verbandsgemeinde Simmern alle Interessierten recht herzlich dazu ein.

Kontakt und Anmeldung an: Alice Hawig, F.: 06761/4690; Werner Klemm, 06761/6443, Konni Faber, F.: 06761/95020